



KSV-Jugend mit Weihnachtstüten überrascht

Da im Moment keine Übungsabende und keine Weihnachtsfeier möglich sind, machten sich die Jugendbetreuer des Kriegerschützenvereins Ströhen Miriam Tacke, Carsten Supe und Jan Segelhorst am Samstag auf den Weg und überraschten die Kids mit einer Weihnachtstüte gefüllt mit Süßigkeiten

und einem eigenen Mundschutz mit dem KSV-Logo. Die drei hoffen, dass sie bald wieder mit den Übungsabenden – immer montags von 17.30 bis 19.30 Uhr – beginnen können. „Wer Lust hat, ist dabei herzlich willkommen“, lädt der Verein ein.